

Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo del IBAL

Buenos días para todos nuestros usuarios de nuestra Empresa IBAL, informarles que hemos tenido una excelente noche normalidad en bocatomas Combeima, Cay y Chembe, por lo tanto una buena recuperación de niveles en cada uno de los distritos, hemos realizado a la hora, 25 de julio 4:30 de la mañana, los protocolos de apertura en cada uno de los distritos; igualmente informarles, que continuamos trabajando en el sector de la parte baja del distrito número 7 en el cual hemos tenido dificultades por un taponamiento en el sector del sistema de acueducto.

En el día de ayer encontramos un taponamiento hacia la altura de multifamiliares Los Robles el cual le dimos solución, pero continuamos con dificultades allí lo que nos tiene con bajas presiones y en algunos sectores sin servicio lo que corresponde a los barrios de Protecho-Salado, Santa Catalina, Ceibita, El País, y Álamos sobre los cuales estamos trabajando fuertemente para poder normalizar el servicio en el sector.

Estamos allí apoyando con carrotanque y el personal operativo de tal manera que esperamos que en el día de hoy le podamos dar solución a esta situación por lo demás tenemos normalidad y cada uno de los distritos, como siempre reiterarles el uso racional del agua y tener la implementación de un tanque elevado para las contingencias de suspensión por alta turbiedad o por daños en redes matriz en el sistema, un feliz día para todos Dios bendiga muchas gracias.